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 本日は、貴重なお時間を頂戴しまして、実例

および体験やエピソードを交えながら「新シル

クロード経済圏」・「一帯一路」のお話をさせ

て頂きます。 

 まず「新シルクロード経済圏」です。これは、

中央アジア（カザフスタン・ウズベキスタン・

トルクメニスタン・キルギス・タジキスタン）

の5か国と中国のウイグル自治区を含む約8～9千

万人の経済圏です。このエリアは、中国が掲げ

る「一帯一路」の「新シルクロード経済構想」

に入っており、「中国 → 中央アジア → ロシア 

・欧州」といった陸ルートに該当します。 

 次に中国の「一帯一路」ですが、簡単に申し

上げると「中国第一主義」ということです。た

だし、単なる経済戦略に留まらず、安全保障と 

本日の例会 

江戸城天守を再建する会 

会長 太田 資暁 氏 

『 江戸城天守を再建する』 

ご紹介者：河村 守康 会員 

いう観点も入っています。ズバリ言うと中華民

国の復興（リバイバル）です。中華民国（中華

民族）の復興戦略とは、建国100年にあたる

2049年までに世界のトップになる、覇権を握

ることです。経済力も軍事力も世界のトップに

なることです。また2035年までに世界のルー

ル・規格を中国スタンダードにさせるというス

ローガンも掲げています。5G・ドローン・

GPS・AIによる監視システム、こういったハイ

テク製品を世界に売り込むことです。中国はこ

のようなスローガンのもとに戦略を進めている

ことをご理解下さい。 

 さて中央アジア5か国ですが、様々な宗教・

民族・文化を持っております。地政学的には、

北はロシア、東は中国・モンゴル、南はアフガ

ニスタン・イラン・ペルシャ、西はトルコ。言

語はトルコ系が多いですが、旧ソ連の国々であ

るため、ロシア語が公用語として使用されてい

ます。宗教的にはイスラム教のスンニ派やロシ

ア正教もあります。 

 中央アジアと日本との関わりですが、二次大

戦後に大陸に残された日本人捕虜60万人の内、

3万人が中央アジアで抑留生活を送りました。 

この日本人捕虜が建設したナボイ劇場ですが、

1966年にウズベキスタンで起こったタシカン

ト大地震（震度8）で倒壊しなかった。他の建

物は壊滅的な被害だったのに避難所としても 

利用された。このことが中央アジアで日本人の

技術力・勤勉さは素晴らしいとなり、日本人伝

説を作りました。 

 近年の中央アジアは、政治・軍事面ではロシ

ア、経済面では中国の影響を受けています。ウ

ズベキスタンでいうと、中国・韓国・日本の企

業が進出しています。日本はODAビジネスを

足掛かりに、ロート製薬・イスズ・京都の老舗

企業が出ています。もっと多くの企業に進出し

てもらいたいですが、現地パートナーと共に成

長する気概を持つことが何より大事なことだと

考えています。 
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さらに深めようロータリアンの絆 

～前回の例会～ 

NPO法人日本ウズベキスタン 

協会理事  重松 和英 氏 

『 新シルクロード経済圏・ 

ウズベキスタン市場』 

ご紹介者：金澤 洋 会員 
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金澤 洋 重松さま、ようこそ新橋ロータ 
                 リークラブへ。当クラブとして 
                 ウズベキスタンの卓話は、はじめ 
                 てです。楽しみにしております。 
 
 
岡田 髙治   今週、来週の卓話が楽しみです。 
 
 
丸山 剛 妻への誕生日の花、ありがとう 
                 ございました。 
 
 
田邊 勉 妻への誕生日の花、ありがとう 
                 ございました。 

 

            

第 1615回 例 会 報 告 
 

■ 9月29日 例会プログラム 
 1. 点鐘  
 2. 金沢文史郎会員へ黙禱 
 3. ロータリーソング 
 「それでこそロータリー」 
 4. 会長報告 
 5. 委員会報告 
 6. 卓話 
 7. 点鐘 
 
■ 出席報告 
 9月29日  出席者 32名 ビジター0名  
     ゲスト1名 出席率 63％ 
 9月15日  出席者 33名 メーキャップ 3名  
                                                     計36名  
                会員数56名   出席対象者51名 
            修正出席率 71％ 
 
■ ゲスト（敬称略） 
 永田 立夫（金澤会員ゲスト） 
 

○ 会長報告 
・先般千代田G協議会が開催されました。 
 各クラブ通常例会に戻りつつあるよう 
 です。但し、東京都では100名以上の 
 新規陽性者が出ていますので引き続き 
 気を引き締める必要があります。 
・11月10日（火）は、ガバナー公式訪問  
 です。また、IMは来年4月～5月に開催 
 される予定となっています。 
 
〇 委員会報告 
  特にありません。 
 
○ 幹事報告 
・10月6日（火）に職業奉仕セミナーが   
 開催されます。参加対象者は入会3年 
 以内のロータリー会員です。 
 
・次回の例会は、10月6日（火）です。 

・10月13日（火） 
 『臨時休会』  
 
・10月20日（火） 
 『イニシエーションスピーチ』 
  矢濱 周哉 会員 
 
・10月27日（火） 
  『ガバナー補佐訪問・クラブ協議会』 
 

今後の例会予定 


